



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>75 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V1735SJ</b>
Prix	<b>1 210 000 €</b>

Eze

Maison à vendre (06360)

Votre agence john taylor vous propose en exclusivité, dans une résidence recherché et très bien entretenue d'èze bord de mer, proposant piscine et terrain de tennis, une villa idéal pour une résidence secondaire. Vous apprécierez l'emplacement de cette villa car situé à seulement quelques minutes à pied de la mer. Vous serez également séduits par le calme qui y règne ainsi que par les espaces extérieurs donnant sur une belle vue mer. Cette villa de 75m<sup>2</sup>, propose une cuisine ouverte sur un séjour lumineux donnant sur une belle terrasse, deux chambres dont une suite parentale, deux points ...

*Your john taylor agency is pleased to suggest to you this exclusive opportunity to purchase a villa, ideal for a second home, in a well-maintained residence on èze bord de mer, with a swimming pool and tennis court. You'll appreciate the location of this villa, just a few minutes' walk from the sea. You'll also love the peace and quiet, as well as the open-plan spaces with lovely sea views. This villa has a floor area of around 75m<sup>2</sup>, with a kitchen opening onto a bright living room opening onto a lovely terrace, two bedrooms including a master suite, two shower rooms and plenty of storage ...*

## **JOHN TAYLOR CAP FERRAT**

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

